

# 6.2

## Réglementation et instructions générales

---

---

## 6.2 RÉGLEMENTATION ET INSTRUCTIONS GÉNÉRALES

### 6.2.1 Consultation

#### Projet de règlement

Loi sur les valeurs mobilières  
(L.R.Q., c. V-1.1, a. 331.1, par. 1<sup>o</sup>, 8<sup>o</sup>, 21<sup>o</sup>, 22<sup>o</sup> et a. 331.2)

#### Règlement modifiant le Règlement sur les valeurs mobilières

Avis est donné par l'Autorité des marchés financiers (l'« Autorité »), que, conformément à l'article 331.2 de la *Loi sur les valeurs mobilières*, L.R.Q., c. V-1.1, le *Règlement modifiant le Règlement sur les valeurs mobilières* (le « règlement »), dont le texte est publié au présent bulletin, pourra être pris par l'Autorité et ensuite soumis à la ministre des Finances pour approbation, avec ou sans modification, à l'expiration d'un délai de 30 jours à compter de sa publication au Bulletin de l'Autorité.

#### Objet

Ce règlement constitue une mesure de concordance au projet de *Règlement 62-104 sur les offres publiques d'achat et de rachat* publié à la section 6.2 du Bulletin de l'Autorité du 16 novembre 2007, volume 4, numéro 48 et qui a pour objectif de regrouper les dispositions en matière d'offres publiques au sein d'un règlement harmonisé. Ainsi, le règlement a pour objet l'abrogation des dispositions du titre IV du *Règlement sur les valeurs mobilières* à l'exception de l'article 189.1.2 qui sera modifié de sorte que les mêmes droits prévus en matière d'offres publiques continueront d'être exigibles.

#### Consultation

Toute personne intéressée ayant des commentaires à formuler à ce sujet est priée de les faire parvenir par écrit, avant l'expiration du délai de 30 jours de la présente publication, à savoir le **31 décembre 2007**, en s'adressant à :

M<sup>e</sup> Anne-Marie Beaudoin  
Secrétaire de l'Autorité  
Autorité des marchés financiers  
800, square Victoria, 22<sup>e</sup> étage  
C.P. 246, tour de la Bourse  
Montréal (Québec) H4Z 1G3  
Télécopieur : (514) 864-6381  
Courrier électronique : [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

#### Renseignements additionnels

Des renseignements additionnels peuvent être obtenus en s'adressant à :

Rosetta Gagliardi  
Conseillère en réglementation  
Autorité des marchés financiers  
Téléphone : (514) 395-0558, poste 4462  
Numéro sans frais : 1 877 525-0337  
[rosetta.gagliardi@lautorite.qc.ca](mailto:rosetta.gagliardi@lautorite.qc.ca)

**Le 30 novembre 2007**

## RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT SUR LES VALEURS MOBILIÈRES\*

Loi sur les valeurs mobilières  
(L.R.Q., c. V-1.1, a. 331.1, par. 1<sup>o</sup>, 8<sup>o</sup>, 21<sup>o</sup>, 22<sup>o</sup> et 23<sup>o</sup>)

1. Les articles 176 à 189.1.1 du Règlement sur les valeurs mobilières sont abrogés.
2. L'article 189.1.2 de ce règlement est remplacé par le suivant :

«**189.1.2.** L'initiateur d'une offre publique d'achat ou de rachat est tenu de déposer, auprès de l'Autorité, la note d'information prévue à l'article 2.10 du Règlement 62-104 sur les offres publiques d'achat et de rachat exigée lors du dépôt de l'offre et cette note d'information est réputée être l'avis prévu par l'article 271.4.

L'auteur d'une offre publique de rachat faite sous le régime d'une dispense relative à une offre publique de rachat dans le cours normal des activités est tenu de déposer, auprès de l'Autorité, le communiqué prévu à l'article 4.8 du Règlement 62-104 sur les offres publiques d'achat et de rachat et ce communiqué est réputé être l'avis prévu par l'article 271.4.».

3. Les articles 189.1.3 à 189.15 de ce règlement sont abrogés.
4. Les annexes XI, XII, XIII et XIV de ce règlement sont abrogées.
5. Le présent règlement entre en vigueur le • 2008.

---

\* Les dernières modifications au Règlement sur les valeurs mobilières, édicté par le décret n<sup>o</sup> 660-83 du 30 mars 1983 (1983, G.O. 2, 1511), ont été apportées par les règlements approuvés par le décret n<sup>o</sup> 1183-2005 du 7 décembre 2005 (2005, G.O. 2, 6939) et par l'arrêté ministériel n<sup>o</sup> 2005-22 du 17 août 2005 (2005, G.O. 2, 4901). Pour les modifications antérieures, voir le «Tableau des modifications et Index sommaire», Éditeur officiel du Québec, 2007, à jour au 1er septembre 2007.

## Draft Regulation

Securities Act

(R.S.Q., c. V-1.1, s. 331.1, pars. (1), (8), (21) and (22), and s. 331.2)

## Regulation to amend the Securities Regulation

Notice is hereby given by the *Autorité des marchés financiers* (the "Authority") that, in accordance with section 331.2 of the *Securities Act*, R.S.Q. c. V-1.1, the *Regulation to amend the Securities Regulation* (the "Regulation"), the text of which is published in this Bulletin, may be made by the Authority and subsequently submitted to the Minister of Finance for approval, with or without amendment, after 30 days have elapsed since its publication in the Bulletin of the Authority.

## Purpose

The Regulation is a consequential measure to draft *Regulation 62-104 respecting Take-Over Bids and Issuer Bids* published in section 6.2 of the Bulletin of the Authority, volume 4, number 48, dated November 16, 2007, and is intended to consolidate the provisions pertaining to take-over or issuer bids within one harmonized regulation. The Regulation repeals the provisions of Title IV of the *Securities Regulation* other than section 189.1.2, which will be amended so that the same fees related to take-over and issuer bids will continue to be payable.

## Request for Comment

Comments regarding the above may be made in writing, before the 30-day period for this publication elapses on **December 31, 2007**, to the following :

M<sup>e</sup> Anne-Marie Beaudoin  
Corporate Secretary  
Autorité des marchés financiers  
800, square Victoria, 22<sup>e</sup> étage  
C.P. 246, tour de la Bourse  
Montréal (Québec) H4Z 1G3  
Fax: 514-864-6381  
E-mail: [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

## Additional Information

Additional information is available from:

Rosetta Gagliardi  
Regulatory Adviser  
Autorité des marchés financiers  
Telephone: 514-395-0558, ext. 4462  
Toll-free: 1 877 525-0337  
[rosetta.gagliardi@lautorite.qc.ca](mailto:rosetta.gagliardi@lautorite.qc.ca)

**November 30, 2007**

**REGULATION TO AMEND THE SECURITIES REGULATION\***

## Securities Act

(R.S.Q., c. V-1.1, s. 331.1, pars. (1), (8), (21), (22) and (23))

1. Sections 176 to 189.1.1 of the Securities Regulation are repealed.
2. Section 189.1.2 of the Regulation is replaced by the following:

“**189.1.2.** An offeror making a take-over bid or an issuer bid must file with the Authority the take-over or issuer bid circular prescribed in section 2.10 of Regulation 62-104 respecting Take-Over Bids and Issuer Bids that is required at the time of filing the bid, and this take-over or issuer bid circular is deemed to be the report prescribed in section 271.4.

A person who makes an issuer bid in reliance on a normal course issuer bid exemption must file with the Authority the news release prescribed in section 4.8 of Regulation 62-104 respecting Take-Over Bids and Issuer Bids, and this news release is deemed to be the report prescribed in section 271.4.”.

3. Sections 189.1.3 to 189.15 of the Regulation are repealed.
4. Schedules XI, XII, XIII and XIV to the Regulation are repealed.
5. This Regulation comes into force on ●, 2008.

---

\* The Securities Regulation, enacted pursuant to Order-in-Council No. 660-83 dated March 30, 1983 (1983, G.O. 2, 1269), was last amended by the regulations approved under Order-in-Council No. 1183-2005 dated December 7, 2005 (2005, G.O. 2, 5159) and by Ministerial Order No. 2005-22 dated August 17, 2005 (2005, G.O. 2, 1496). For previous amendments, refer to the *Tableau des modifications et Index sommaire*, Éditeur officiel du Québec, 2007, updated to September 1, 2007.